

ASEGURAN 44 MIL LITROS DE HUACHICOL

Detienen a cinco en operativo entre Estado y Federación

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- En una acción coordinada entre corporaciones de seguridad estatales y federales, fueron asegurados 44 mil litros de

hidrocarburo robado en un operativo realizado en la carretera antigua Monclova - Saltillo, en el municipio de Ramos Arizpe. El despliegue contó con la participación de elemen-



tos de la Policía Estatal de Coahuila, Policía Municipal de Ramos Arizpe, el Ejército Mexicano y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de México.



LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Viernes 1 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,923
Cd. Acuña, Coahuila

Pactan Claudia y Trump aplazar 90 días aranceles



EN ACUÑA

Desata SIMAS caos y riesgos

Tras ocho meses de obras hidráulicas, calles siguen abiertas; vecinos temen accidentes y exigen intervención inmediata



ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Las calles de Ciudad Acuña se han convertido en una trampa para automovilistas y peatones. A ocho meses de que el Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas) interviniera con trabajos hidráulicos en la colonia San Andrés, las zanjas abiertas no solo no fueron pavimentadas, sino que se han transformado en baches profundos que elevan el riesgo de accidentes y causan indignación vecinal.

Uno de los puntos más críticos se localiza en el cruce de Flores Magón con Matamoros, donde los hundimientos afectan ya la circulación diaria. "Muchos carros caen en el bache porque no lo ven a tiempo. Está profundo y como pasan a alta velocidad, sin topes ni



señalamientos, tememos que alguien pierda el control y termine impactado contra nuestras casas", alertó Juan Segura Álvarez, vecino del sector.

Los baches, originalmente tapados solo con tierra, se han degradado aún más con el paso del tiempo, las lluvias recientes y el flujo constante de vehículos.

LOCAL / PÁG. 2



"Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor", posteo Trump

AGENCIA REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD DE MÉXICO.- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acordó con su homóloga Claudia Sheinbaum aplazar por 90 días los aranceles adicionales a México.

En un post en Truth Social tras hablar con la Mandataria mexicana, Trump afirmó que se mantienen



Tuvimos una muy buena llamada con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump. Evitamos el aumento de aranceles anunciado para mañana y logramos 90 días para construir un acuerdo de largo plazo a partir del diálogo", posteo Sheinbaum en X.

Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor", posteo Trump en su red social.

tarifas previas a automóviles y acero.

"Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum,

que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor", posteo Trump en su red social.

"Las complejidades de un acuerdo con México

son algo diferentes a las de otros países debido a los problemas y las ventajas de la frontera".

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Cierra Manolo julio con grandes obras

Con una intensa agenda de trabajo en todas las regiones del estado, el gobernador Manolo Jiménez Salinas cerró el mes de julio consolidando importantes avances en obras de infraestructura, proyectos estratégicos de inversión y fortalecimiento de la seguridad y el desarrollo económico.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - A casi dos semanas de haber arrancado el nuevo programa de bacheo con tecnología de punta, el alcalde Jacobo Rodríguez reconoció públicamente que el avance ha sido más lento de lo proyectado y que los trabajos no se concluirán en los 15 a 20 días que había prometido.

Durante su conferencia matutina, el edil explicó que el arranque fue com-

Vecinos se quejan por lentitud y deterioro vial

plicado debido a que el proveedor responsable del equipo especializado solo envió un operador con la maquinaria, lo que redujo considerablemente la capacidad de respuesta en los primeros días.

"La idea era atender 100 baches diarios, pero al principio no fue posible. Por eso sumamos personal del Departamento de Obras Públicas para reforzar las cuadrillas y tratar de acelerar el paso", comentó Rodríguez, quien admitió que, pese al esfuerzo adicional, el proyecto va por debajo de la meta.

Aunque intentó mostrarse optimista al asegurar que ya se trabaja "de manera rápida".

El alcalde fue enfático en que los tiempos se extenderán más allá de lo estimado. "A lo mejor podía tardarnos un poquito más", reconoció.

A pesar del retraso, Rodríguez defendió la efectividad del nuevo sistema de bacheo, al asegurar que cada reparación cuenta con una garantía de un año.

LOCAL / PÁG. 2

Concluyen obras en cuarentenaria de Acuña

REDACCIÓN / LA VOZ

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La rehabilitación y adecuación de la cuarentenaria de Acuña, clave para reactivar la exportación de ganado de Coahuila a los Estados Unidos, ha sido concluida al cien por ciento, informó Jesús María Montemayor Garza, secretario de Desarrollo Rural del Estado.

El funcionario señaló que la infraestructura ya cumple con todos los requerimientos en materia de seguridad exigidos por el Departamento de Estado de los Estados Unidos. "Nosotros ya terminamos al cien por ciento la infraestructura en materia de seguridad, ahora estamos a la espera de que se realice la inspección por parte de los funcionarios del Departamento de



Agricultura estadounidense", indicó.

Montemayor precisó que, aunque se trabaja de forma paralela en la adecuación de las oficinas administrativas, la obra física está lista para recibir la certificación necesaria que permita reactivar el flujo ganadero hacia el país vecino.

No obstante, el titular de Desarrollo Rural reconoció que aún no está confirmado si se mantendrá la fecha del 18 de agosto como posible reapertura de la frontera para el cruce de ganado, ya que la suspensión comercial continúa vigente por parte de Estados Unidos.

LOCAL / PÁG. 2